

Cédric Gosse
Président de la Fédération française de triathlon

Madame la Présidente, Monsieur le Président

Après mûre réflexion, j'ai décidé de retirer ma candidature à la présidence du Comité national olympique et sportif français.

Cette décision n'a pas été prise à la légère. Elle découle de ma conviction profonde que l'unité et la cohésion doivent primer dans un moment aussi crucial pour le sport français. Aujourd'hui, je choisis de mettre mes convictions et mon énergie au service d'un projet commun, en rejoignant la candidature d'Amélie Oudéa-Castéra.

Je partage pleinement sa vision pour l'avenir du sport français, sa volonté de rassembler, d'innover et de faire rayonner nos valeurs. Son engagement est fort, sincère, et je suis convaincu qu'elle est la personne la mieux placée pour porter cette responsabilité.

Je suis convaincu que son projet, porté par une ambition collective, est le mieux à même de répondre aux défis qui nous attendent. Un projet qui respecte et se nourrit de notre diversité tout en portant une voix commune et forte. Je mettrai toute mon énergie et mon expérience pour faire avancer ensemble le sport français et répondre aux attentes de toutes les fédérations membres.

Les valeurs que nos fédérations, nos clubs et nos structures déconcentrées dans leur diversité font vivre au quotidien, doivent trouver dans le CNOSF un écho, un appui, un relais. Je crois profondément en notre capacité collective à donner un nouvel élan. Nous devons franchir un nouveau cap pour affirmer et mieux valoriser la contribution sociale et sociétale du sport, promouvant une politique inclusive, innovante pour une véritable démocratisation d'accès, pour les activités compétitives et non compétitives, à tous les niveaux de pratique.

Je tiens à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui m'ont soutenu jusqu'ici. Ce n'est pas un renoncement, c'est un choix d'unité, de responsabilité et de confiance.

Cédric Gosse